

undefined - samedi 2 décembre 2023

Région

PRIX

## Prix De fervents engagés de l'amitié franco-allemande



*La consule générale d'Allemagne (à gauche) a remis le Prix de l'amitié franco-allemande 2023 à Joachim Halm (au centre) et aux viticulteurs Pierre-Yves Meyer et Fabian Zähringer (à droite). Photo DR*

Lors d'une cérémonie à Strasbourg fin novembre, la consule générale d'Allemagne Heike Thiele a remis le Prix de l'amitié franco-allemande à l'Allemand Joachim Halm, initiateur de la manifestation Sport Pin Oberrhein. Cette manifestation réunit des sportifs amateurs de France et d'Allemagne, de 14 à 75 ans, qui s'entraînent ensemble pour passer des épreuves sportives. En 2021, des sportifs de la République tchèque, de Slovénie et de Russie étaient présents. Également récipiendaires du prix : les viticulteurs Pierre-Yves Meyer, de Blienschwiller, et Fabian Zähringer, de Heitersheim, en Bade-Wurtemberg, pour leur cuvée franco-allemande à l'occasion des 60 ans du traité de l'Élysée.

Absente lors de la cérémonie, une quatrième lauréate a été distinguée : Bernadette Lucas, initiatrice du jumelage entre Bitburg (Allemagne) et Rethel (Ardennes), fruit d'un engagement d'un demi-siècle dans l'amitié franco-allemande.